

Buenos Aires enero 10 de 1968

Querido amigo:

He rogado a mi secretaria que escribiera hace unos días a los amigos de esa, anunciáales que probablemente no llegaré el día 12 porque estoy con una ciática de mil demonios.

Desgraciadamente esto se complica, hablan de operarme de la columna. En todo caso antes de febrero no podré ir a París. Le ruego que lo diga a los amigos para sus planes políticos.

Firma esta carta Norma Real porque estoy en cama desde hace 18 días y se la he dictado por teléfono. Ya les tendré al corriente de lo que ocurra,

Un abrazo de su viejo amigo,



por Claudio Sánchez Albornoz